

DANS L'ANTARCTIQUE...

BELGIQUE

RECTIFICATION. — *Une erreur de copie s'est glissée dans le texte de la dernière ligne du premier alinéa. Il faut lire : Des skeds réguliers ont lieu journallement entre ON4VN/mm et ON4DM, PH, SZ.*

Au moment où vous lirez ces lignes l'expédition belge sera sur le point de débarquer dans la baie de Breid par 70°30' de latitude sud et 23° de longitude est, sur la côte de la terre de la Reine Maud.

Lors du départ d'Anvers, le 12 novembre dernier, nous étions quelques uns à apporter à ON4VN, Henri Vandeveld, le salut et les vœux de bonne réussite de la part des amis de l'UBA. Etaient présents sur le quai de la C. M. B. : ON4PH, ON4RU, ON4QZ et xyl, ON4VY, ONL-155. La photo ci-dessous a été prise quelques instants avant le départ du navire « Polarhav ».

Depuis lors pas mal de liaisons ont été effectuées entre ON4VN/MM et de nombreuses stations belges et étrangères. Dès le 12 novembre, dans la soirée, des stations belges appelaient ON4VN/mm sur 3,5 Mcs sans savoir qu'à ce moment le navire faisait encore escale à Zeebruges. Sauf erreur, la première station belge qui contacta ON4VN/mm fut ON4RC dans l'après-midi du 13 novembre. Le même soir la grande ronde commençait d'abord sur 14 Mc/s puis sur 3,5 Mcs; on se serait cru en plein contest. Depuis lors des contacts quasi journaliers ont pu être établis, sauf durant les escales de Tenerife et de Capetown, sur 21 Mcs et de temps à autre sur 28 Mc/s. ON4VN nous avait dit avant le départ : « J'espère que les oms belges ne me laisseront pas tomber... et à mon retour j'offre une bonne bouteille à ceux qui auront dépensé leur salive... à m'appeler ». Non, Henri, les oms belges ne t'ont pas laissé tomber jusqu'à présent, et ils

